



Didier Blaizeau, nouveau directeur régional de l'INSEE

mardi 5 janvier 2010, par [lpe](#)



Didier BLAIZEAU, administrateur hors classe de l'Insee, est nommé Directeur régional de l'Insee en Poitou-Charentes. Il succède à **Francis VENNAT**, nommé Directeur régional de l'Insee en Languedoc-Roussillon.

Didier BLAIZEAU, 57 ans, est diplômé de l'École nationale de la statistique et de l'administration économique (Ensaé).

Il débute sa carrière en 1976 au Rwanda à l'Institut de formation des ingénieurs des travaux statistiques (IAMSEA) comme professeur de statistiques et de probabilités. De 1981 à 1984, il est conseiller du Directeur général de la Statistique au Rwanda. Jusqu'en 1985, il est chargé du suivi des enquêtes au service de Coopération à la Direction générale de l'Insee. En 1985, il occupe le poste de conseiller du Directeur de la Statistique au Togo. De 1989 à 1990, il est responsable de l'unité Statistiques et investigations dans le domaine social à Eurostat. Entre 1990 et 2000, il est à la Direction générale successivement adjoint au chef de la division Études et méthodes statistiques pour le développement jusqu'en 1997 puis chef de la cellule Coordination des activités d'enquêtes. De 2000 à 2003, il est à la Direction générale chef de la Division Coordination des activités d'enquêtes et des méthodes de collecte.

Depuis 2003, il était Directeur régional de l'Insee de Franche-Comté.

INSEE Poitou-Charentes : 5 rue Sainte Catherine - BP 557 - 86020 Poitiers Cedex - www.insee.fr - Tél. : 05.49.30.01.01